



三条北ロータリークラブ週報

自分を超えた眼を

Look Beyond Yourself

国際ロータリー会長 ラジェンドラ・K. サブー 第2560地区ガバナー 橋本 力

例会日
1991. 9 . 24
累計 No 238
当年 No 13

会長／山上 茂夫

幹事／堀川 正幸

SAA／河井 増雄

例会日／火曜日 PM12:30~1:30

例会場／三条ロイヤルホテル ☎34-8111

事務局／三条市西四日町3-15-34
ヒューマン・ハーバー内 ☎35-7160

行 事： メンバーを理解しよう／第2回「はじめまして石川です」

新会員 石川友意君

出 席： 本日の出席 53名中36名

先週の出席率 53名中45名 88.24%

先週のメークアップ： 9月18日 三条RCへ 中条耕二君 笹原勝治君 吉川吉彦君 本間茂夫君
山本 充君

19日 燕RCへ 小林 満君

20日 吉田RCへ 大野新吉君

ビジター： 三条RCより 堀川政雄君 五十嵐晋三君 伊藤広一君
三条南RCより 吉田秀治君 吉田行雄君

会長挨拶： 山上茂夫

秋晴れのよい日になりました。この部屋は大変落着いていますが外は爽やかなお天気です。今日は三条クラブから五十嵐さん、堀川さん、伊藤さん、三条南クラブから吉田行雄さん、吉田秀治さんようこそいらっしゃいました。今日は大変しっとりと落ちついた雰囲気ですが、いつもはお客様が前の方にいらっしゃるのですが、後ろの方で私達を見守っているせいでしょうか、当クラブも大変行儀がよく落ちついた感じがいたします。さて今日は9月24日ですが、黒板の（日）と言う字がもれております。どうゆう訳でしょうか……。実はSAAの河井さんが残念ですが御栄転になる為北クラブを退会されます。名残り惜しさにわざとそこをポイントにされたのかと思っております。そこで退会をされる方があれば入会される方もあります。今日はフレッシュマン石川友意さんの卓話を戴くことになっております。また更にまるよしの吉田春雄さんが新らしく私達の仲間に加わって下さいます。これから若い人がどんどん入って来て、何時までも若いクラブとして活性化して下さることは大変嬉しいことです。論語の中に周して比せず（周而不比）と云う言葉がありますが、回りの人とあまねく広く平等に付き合いをして、心から打ちとける様なお友達をもとう、決して自

分の殻にとじこもらず、徒党を組まずいろんな人と付き合いをしようと言うことです。私達北クラブとしても転勤があったり転出があることはよいことで、新潟のあるクラブでも $\frac{1}{3}$ 位転勤族の人が多いとのことでその補充が大変だと云う事を聞いたことがあります。北クラブでも若い人が入って若々しい雰囲気がそのまま持続されればいいなと思っている次第です。大変雑然なお話でしたが、御挨拶と致します。どうも有難うございました。

幹事報告：堀川幹事

◇十日町・十日町北RCより現況報告書を頂戴いたしました。

◇(社)日本の松の緑を守る会より「松の博物館」建設資金寄付のお願いが来ております。

委員会報告：

職業奉仕委員会 石川(勝)副委員長

社是・社訓記入用紙を配付いたしました。10月8日(火)までにご提出下さい。

河井増雄君退会のご挨拶

私事今般社命により本社勤務を賜りました。つきましては9月30日を以て退会させていただきますので、宜しくお願い申しあげます。また、北クラブ会員の皆様には公私共に大変お世話になりました。厚く御礼申しあげます。

新入会員紹介：

氏名 吉田春雄君

生年月日 昭和24年2月10日

会社名 株式会社まるよし

役職名 取締役業務部長

会社住所 三条市本町3-7-6 ☎33-1811 FAX35-2271

自宅住所 三条市桜木町10-2 ☎35-1921

家族構成 妻 三代子、長男 陽一、長女 朝美

結婚記念日 3月9日

趣味 スキー 旅行

スポンサー 中条耕二君 梨本清一君

ニコニコボックス：

吉田秀治君 (三条南) 今朝の月が満月でとても冴えていました。月あかりで目が酔める程でした。

堀川政雄君 (三条) 久し振りの北クラブメーチャップです。当ホテル支配人石川が入会させていただきました。よろしくお願いします。今日当人が卓話だそうですのでお先に失礼します。

山上茂夫君 新会員吉田さんを歓迎します。河井さん今后益々の御活躍を祈ります。



と名のつく所は4社あり、部屋数にして160室しかありません。ミナトホテル(燕ですが)の80室を含めても240室しかないわけです。当ホテルでも平日は満室で土、日は空きます。土日対策が重要課題です。来春ワシントンホテルがオープンすると、三条市内では350室位、当ホテルが新築して、2倍から3倍になります。宿泊施設の不足で、体育関係の団体等は、弥彦、岩室、田上に頼っているのが現状です。部屋数が多くなる事により、今まで以上の客数の動員が見込めることになります。三条市、県央の活性化につながる大事なポイントとなります。最近の婚礼は専門の結婚式場傾向から次第にホテルに移行しつつあります。三条市のお客様が新潟や長岡を利用される、そんな中で、オープンされるワシントンホテルはタイムリーな企画です。ホテルはサービス業の基本であると言われています。ホテルにはお客様が寝る、食べる、集う、という3つの大きな要素があり、それに供する様々なサービスが要求され、それらをこなしていくノウハウがあるというものです。待ち合わせ、例会、レストランでの食事、お見合い、結婚式、家族での記念日の食事会、出張パーティー、各種展示会、カルチャー的イベント、葬式以外は全てご利用頂けるということです。最近は法事のご利用もあります。都会の傾向として、連休の一日は家庭サービス、もう一日はホテルで仕事といった日曜書斎も増えているとの情報もあります。今、正にホテルを上手に使う事がトレンドであるという時代になってきたように思います。20年間サービス業に携わってきて、振り返ってみると、表面上華やかに見えますが、縁の下の力持ちのように思っています。休日、労働条件、人間関係等悩みの多い仕事ですが、こんな中で続けてこられたのはすばらしい上司や同僚に恵まれたこともあります。一番の支えになってきたことはお客様であったと思います。精一杯サービスをして、お客様の喜ぶ顔を見、声を聞いた時、この仕事をして良かったとつくづくやり甲斐を感じてきました。ホテルは人なりです。スタッフと共に新しいホテルに向って勉強し続けて行きたいと思います。皆様方の御指導よろしくお願い致しまして卓話を終らせて頂きます。御静聴有難うございました。

四つのテスト

— 言行はこれに照らしてから —

- | | |
|------------|------------------|
| I 真実かどうか | III 好意と友情を深めるか |
| II みんなに公平か | IV みんなのためになるかどうか |

10月1日例会：ロータリーを知ろう第3回「米山功労者を目指そう」坂内米山奨学委員長

10月8日例会：地域経済を理解しよう第5回「県央地域経済の現状と将来」

さんしん地域経済研究所所長 鈴木照司様